



宮城の里デイサービスセンター発行  
(赤城育心こども園隣り)  
☎ 027(230)4131  
<http://www.ikukei.or.jp>

# はとまめだより

残暑厳しい日が続いています。体にも疲労感がたまり、体調を崩しやすくなる時期です。食事と水分補給をしっかりとって暑さを乗り切りましょう。

## 『こども園との交流』



7月27日、午後のおやつの際にこども園の子どもたちがデイサービスに来てくれました。利用者さんと一緒に体操をして、お話ししながら一緒におやつを食べる。そんなひとときを過ごすことができました。

子どもたちは緊張した顔をしていたり、おじいちゃん、おばあちゃんに話かけられてお話をしている子などさまざまでしたが、またこういう機会を作って楽しい時間を過ごしていけたらいいな、と思います。



## 『大きくなったね』

こども園の卒園生、深澤美実ちゃんが8月の忙しいスケジュールを調整してデイサービスに詩吟を唄いに来てくれました。なんと 2 回も！！

小さいころは、おばあちゃんの腕にしがみついていた美実ちゃんが堂々と唄う姿に目を細めるご利用者さん、中には涙が止まらないご利用者さんもいらっしゃいました。また唄いに来てくれるのを楽しみにしています。



## 『秋祭り準備』



9月4日の秋祭りに向けて会場飾りのお花作りを多くの利用者さんに手伝ってもらっています。職員も秋祭りに向けて練習中です。

当日をお楽しみに！！



## 『パタパタゲーム』

リハビリをかねたゲームの週、お花をうちわであおぎあうパタパタゲームを行いました。真剣にあおぎ汗をかいた後には、冷たいかき氷をおいしくいただきました。

